

大型トレーラー運転手 前をよく見てなかった

釧路 国道38号 自転車の男性はねられ死亡

テレビ朝日系 (ANN) 1月23日(土)11時52分
23日(土)午前5時半ごろ、釧路市の国道38号で、大型トレーラーが前を走る自転車をはね、自転車に乗っていた70歳くらいの男性が死亡しました。警察は、大型トレーラーを運転していた男性容疑者(41)を過失運転致死の疑いで逮捕しました。調べに対し、容疑者は「前をよく見ていなかった」と話しています。現場は歩道にも路肩にも雪が積もっていました。

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

追突事故の多くが、
低速追従時の安心感と油断からくる、車間距離不足と注意力不足

「ヒヤリ」は、事故の「予兆」！
「安全確認」で、危険な「まさか…」を根絶！

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ
交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

車が動いているときは、いかなる場合も
常に、100%運転に集中すること

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

事故の要因は、運転者の
気抜き・手抜き・ぼんやり・わがまま…にある

交差点 「助手席の荷物に気を取られ…よそみをした」

右折の軽トラにはねられ男性死亡、会社員逮捕

2016年1月23日(土)10時42分
22日午後5時10分ごろ、大阪府の交差点で、横断歩道を歩いていた男性が前方から右折してきた軽トラックにはねられ、搬送先の病院で死亡が確認された。警察は同日、自動車運転処罰法違反(過失致傷)容疑で車を運転していた、会社員の男性(33)を現行犯逮捕した。同署の調べに対し「助手席の荷物に気を取られよそ見をしていた」と話している。

「事故直前に眠くなり、ぼーっとしてしまった」
バスの運転手 「朝から眠気があった」 田んぼに突っ込む

2016年1月23日(土)14時46分
22日午後7時40分ごろ、仙台市で、回送中の市バスが田んぼに突っ込む事故があった。乗客はおらず、男性運転手(37)が軽傷を負った。市交通局によると、バスは対向車線側の脇の田んぼに突っ込んだ。男性運転手は「朝から眠気があった」と話している。市交通局の業務課長は取材に「バスの運行に関して大変なご迷惑と心配をお掛けし、心からおわびします」と述べた。

踏切周辺の路面は凍結 豊浦町の踏切 特急と衝突、女性死亡

2016年1月23日(土)15時45分
23日午後0時25分頃、北海道豊浦町のJR室蘭線の踏切で、函館発札幌行きの特急北斗5号(6両編成)と、軽乗用車が衝突した。この事故で、軽乗用車を運転していた女性が間もなく死亡した。列車の乗客ら約460人にけがはなかった。道警伊達署の発表によると、現場は遮断機などがある踏切で、路面は圧雪アイスバーン状態だった。同署で原因を調べている。

信号のない交差点 「考え事をしていて、前をよく見ていなかった」

自転車で横断中の男性、軽トラックにはねられ死亡

2016年1月23日(土)21時34分
23日午前10時ごろ、埼玉県の信号のない交差点で、自転車で横断歩道を渡っていた男性(78)が、進行してきた軽トラックにはねられた。男性は胸などを強く打って死亡、警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)容疑で、軽トラックを運転していた男性を現行犯逮捕した。軽トラックの男性は「考え事をしていて、前をよく見ていなかった」と供述しているという。

「一つ先の信号に気を取られていた」

つえについて横断中の女性、車にはねられ重体

[2016年/1/23 12:26]
23日午前4時40分ごろ、愛知県で、近くに住む無職の女性(78)がつえをついて道路を横断していたところ、男性会社員(54)が運転する軽乗用車にはねられた。女性は病院に運ばれが、意識不明の重体。男性会社員は「一つ先の信号に気を取られていた」と話している。